

Informe Semanal

Coyuntura minera: contexto internacional

19 de Julio de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 19/07/24

18/07/2024

Perú: AusQuest sugiere una mineralización más profunda en Arequipa

La empresa australiana confirmó la continuidad de la mineralización de cobre dentro de su proyecto Cerro de Fierro en la región Arequipa, luego de recibir los resultados del último programa de perforación de circulación inversa, el cual comprende tres agujeros de 800 metros de profundidad. Los últimos ensayos arrojados son resultados similares a los reportados en perforaciones anteriores, con varias zonas de cobre interceptadas en tres de los cuatro pozos perforados.

[Más Información](#)

18/07/2024

Brasil: Minas Gerais busca reducir el impacto de las actividades mineras en las carreteras

El Gobierno de Minas participó de otro encuentro promovido por el Centro de Autocomposición de Conflictos y Seguridad Jurídica del Ministerio Público de Minas Gerais (Compom/MPMG), en busca de soluciones para reducir el impacto derivado de las actividades mineras en las carreteras BR-040 y BR-356. En aquella oportunidad se conformó un Grupo Ejecutivo para proponer medidas de mitigación del tránsito de camiones en las vías mencionadas.

[Más Información](#)

18/07/2024

Chile: Antofagasta Minerals aumentó en 20% su producción durante el 2T24

Debido a un aumento del 20% de producción en el segundo trimestre del 2024 las cuatro compañías de Antofagasta Minerals produjeron 284 700 toneladas de cobre fino en la primera mitad del año, similar a lo obtenido en los primeros seis meses de 2023. Este resultado se logró a pesar de menores leyes de cobre en los minerales que se procesan en Los Pelambres y Centinela, las dos principales operaciones del Grupo.

[Más Información](#)

17/07/2024

Pan American Silver Shahuindo obtiene el “Nivel A” en todos los protocolos “Hacia una Minería Sostenible”

Pan American Silver Shahuindo ha sido reconocida por la Asociación Minera de Canadá por alcanzar el “Nivel A” en todos los protocolos “Hacia una Minería Sostenible (HMS)” verificados durante el año 2023. Este reconocimiento, otorgado con el Premio de Liderazgo en la categoría Nivel Bronce, destaca el compromiso de la unidad minera con prácticas responsables y transparentes mediante la inclusión de comunidades, el impulso de prácticas ambientales líderes a nivel mundial y el compromiso con la seguridad y salud de los empleados y las comunidades aledañas.

[Más Información](#)

16/07/2024

Perú: Ministro Rómulo Mucho presenta proyecto minero en Pasco

El ministro de Energía y Minas, Rómulo Mucho, participó en la ceremonia de inicio del proyecto de Centro de Reprocesamiento de Relaves de Quiulacocha y en la concesión minera El Metalurgista, a cargo de la empresa Cerro de Pasco Resources (CDR), junto los inversionistas y autoridades locales y regionales de Pasco. El proyecto va de la mano con inversiones en el proceso de remediación de pasivos ambientales de actividades mineras pasadas, con la consecuente mejora en la calidad del entorno y en la salud de las personas. El ministro agregó que los recursos generados por la actividad minera permitirán a las autoridades locales y regionales realizar obras que permitan cerrar las brechas de acceso a recursos básicos, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de los pueblos.

[Más Información](#)